



特集

新しい青少年研修館が 11 月に開館

活動の活性化とまちづくりにつながる人材育成をめざして

わが家のアイドル

升川 ^{りりな}莉里那ちゃん 末広町 3歳4か月
お母さん 萌美さんのお話

名前は、夫が「りりな」という響きが好きで決めました。
普段は、家でままごとや人形を使って「ごっこ遊び」をしています。公園のジャングルジムで遊ぶことも好きです。マイペースな一面があり、自分の好きなことに夢中になることが多いです。
最近では、外で遊ぶことが少ないので、暖かくなったら外に出て、体を動かして遊ばせてあげたいです。
これからは、優しい子に育ててほしいですね。また、好きといえるものを見つけてほしいです。



くねっふ

— シリーズ —

「訓子府町商工会」創立60年①

訓子府の商工業を支え60年

再発見

第157回



昭和45年に完成した商工会館

訓子府町商工会の通常総会が、5月17日に開かれます。総会は第60回目となり、商工会が創立60年目に入ります。

訓子府の商業などは、明治40年に雑貨店が1軒開店したことが始まりで、大正7年に雑貨商組合が発足し、後に商交組合と名称を変え、昭和15年に商業組合法により商交組合が再発足。同22年に商業協同組合が組織されたが、2年後に解散。同25年に再度商交会が組織され、続いて組織された工業組合と同34年に合併し、任意商工会、さらに翌35年に「商工会の組織等に関する法律」により法制商工会として157人の会員で創立されました。

商工業の発展へ同45年に拠点施設「商工会館」が完成しました。



訓子府町民憲章

1. 自然の恵みに感謝し、美しい町をつくります。
1. 元気に働き、豊かな町をつくります。
1. きまりを守り、明るい町をつくります。
1. たがいに助け合い、楽しい町をつくります。
1. 未来に希望をいだき、文化の町をつくります。

【昭和45年8月1日制定】



▶ 町内では、雪がほとんど消え、気温の変化が大きくなっています。体調管理には十分注意してください。

▶ 5月には春の行楽期の交通安全運動が展開されます。外に出る機会や自転車利用も増えてきます。交通ルールを守り、交通事故に遭わないようにしましょう。